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Durante sua estada 
em Jaguariúna na úl-
tima sexta-feira, dia 7 
de janeiro, para a inau-
guração do Centro de 
Educação Infantil Pro-
fª Deize Mabel Haite 
de Oliveira, o gover-

nador de São Paulo 
João Dória anunciou 
as duplicações da ro-
dovia Jaguariúna-San-
to Antônio de Posse e 
da Rodovia Aziz Lian 
(SP-107), que liga Ja-
guariúna a Holambra 

e Artur Nogueira. Do-
ria ainda liberou mais 
R$ 7,5 milhões em re-
cursos do Estado para 
Jaguariúna na área de 
pavimentação de vias 
públicas. “Esse é um 
governo municipalis-

ta e nós respeitamos 
os municípios. Não há 
nenhum município no 
Estado de São Paulo 
que não tenha recebi-
do robustos investi-
mentos ao longo desses 
três anos de gestão, nas 

mais diversas áreas”, 
disse Doria.  

Com a presença do 
governador João Doria 
e do prefeito Gustavo 
Reis, além de outras 
autoridades, a Prefei-
tura de Jaguariúna e 

o Governo do Estado 
inauguraram na última 
sexta-feira, dia 7 de ja-
neiro, o Centro de Edu-
cação Infantil Profª 
Deize Mabel Haite de 
Oliveira, na região do 
Capotuna.

A Escola das Artes de 
Jaguariúna abriu rema-
trícula para os alunos que 
já estavam frequentando 
alguns dos cursos ofere-
cidos pela unidade em 
2021. O período para as 
rematrículas será de 10 
a 14 de janeiro, das 8h 

às 12h e das 14h às 19h, 
na unidade da Escola das 
Artes do Parque Santa 
Maria.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Turismo e 
Cultura, a rematrícula é 
importante para garantir 
a vaga neste ano de 2022.

Dados divulgados 
pelo Departamento 
Municipal de Saúde de 
Holambra nesta quin-
ta-feira, dia 6 de janei-
ro, revelam o registro 
de 76 casos de Covid-19 
em Holambra ao lon-
go dos últimos 7 dias. 
Uma nova morte tam-
bém foi confirmada. 
A cidade contabiliza, 

desde o início da pan-
demia, 2.245 casos e 16 
óbitos. Neste momento 
20 pessoas aguardam, 
em isolamento dom-
iciliar, o resultado de 
exames. O bairro Imi-
grantes soma 626 con-
firmações, seguido do 
Centro com 208 e do 
Groot com 204 regis-
tros.

A Prefeitura de Holam-
bra publicou nesta segun-
da-feira, dia 10 de janeiro, 
edital de abertura de pro-
cesso seletivo para cadastro 
reserva de Merendeira. As 
inscrições, gratuitas, de-
vem ser feitas até o dia 17 
de janeiro no Departamen-
to Municipal de Educação, 
localizado na Rua Solida-
gos, 48, no bairro Morada 
das Flores. O atendimento 

é realizado das 8h às 11h e 
entre 13h e 16h. Será ne-
cessário apresentar cópias 
do RG, do comprovante 
de residência e informar 
número de telefone para 
contato, além de endereço 
eletrônico e documentos 
que demonstrem tempo 
de serviço no cargo de Me-
rendeira, Cozinheira ou 
Ajudante de Cozinha.

Escola das Artes 
de Jaguariúna abre 
rematrícula nesta 

segunda feira

Holambra registra 
76 novos casos de 

Covid-19 ao longo da 
semana e confirma a 

16ª morte

Holambra abre 
processo seletivo 

para cadastro 
reserva de 
Merendeira
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Diante do aumento 
de casos de síndrome 
gripal, tanto gripe co-
mum, como H2N3 e 
Covid-19 no município, 
a Secretaria Municipal 
da Saúde retomou nesta 
segunda-feira, dia 10, o 
anexo PS APOIO, agora 

em novo local. O anexo 
passa a funcionar no 
Ambulatório Munici-
pal de Especialidades 
Médicas, de segunda à 
sexta-feira, das 7h às 
16h, com acesso pela la-
teral esquerda (sentido 
ortopedia). 

Escolhida como sede 
para projetos-mode-
lo em diferentes áreas, 
Holambra voltou a ser 
destaque ao ser apon-
tada pelo Grupo CCR 
para receber a primeira 
de uma série de Ciclo 
Rotas que serão imple-
mentadas pelo Estado 
de São Paulo. A Rota 
das Flores, como foi 
chamada, tem percur-
so de prática ciclística 
com 14 quilômetros de 

extensão pela estrada 
vicinal HBR-040 e in-
fraestrutura adequada 
a esse pública. A via foi 
proposta como alterna-
tiva ao trânsito nas ro-
dovias, proporcionan-
do melhores condições 
para o tráfego de bi-
cicletas, minimizando 
os riscos de acidentes 
e propiciando um am-
biente convidativo ao 
lazer, ao esporte e ao 
turismo.

A Polícia Municipal 
de Jaguariúna realizou 
em 2021 um total de 
4.780 atendimentos. 
Segundo balanço di-
vulgado pela Secretaria 
Municipal de Segurança 
Pública, de janeiro a de-
zembro foram registra-
das 2.185 ocorrências 
por meio do COI (Cen-

tro de Operações e Inte-
ligência), além de 2.595 
ações de patrulhamento 
preventivo.

O trabalho de pre-
venção, com o patru-
lhamento ostensivo nas 
ruas e avenidas da ci-
dade, foi mais uma vez 
o destaque, segundo as 
estatísticas divulgadas.

Polícia Municipal 
realiza 4.780 

atendimentos em 
Jaguariúna em 2021 

Saúde de Posse 
retoma PS APOIO 
para atendimento 
de casos leves de 
síndrome gripal

Holambra sai na 
frente e ganha Rota 

das Flores para 
passeios de bicicleta
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SEBRAE – presença 
que transforma o 

futuro

Jesus é Escola Viva de 
Libertação

Dieta para um pequeno 
planeta

A pandemia nos fez 
mais solidários?

Em 2021, outro ano 
extremamente desafiador, 
o Sebrae-SP optou por 
incorporar o enorme 
contingente de pequenos 
negócios – 5 milhões – ao 
novo cenário de oportuni-
dades que surgiram com 
a pandemia. Afinal, era 
preciso garantir a solidez 
desses empreendimentos 
para que cumprissem seu 
importante papel social. 
Foram eles os grandes re-
sponsáveis pela criação de 
novos postos de trabalho 
(em média, 70%) no ano 
passado.

Agimos focados em 
transformar realidades. 
Foram mais de 5 milhões 
de atendimentos realiza-
dos, sendo que 3,8 milhões 
pela via digital. Em pesqui-
sa junto aos empresários 
atendidos, 89% relataram 
manutenção ou aumen-
to no faturamento, 98% 
incorporaram práticas in-
ovadoras e 60,5% infor-
maram manutenção ou 
redução nos custos. Dentre 
esses atendimentos estão 
os mais de 463 mil em-
preendedores capacitados 
pelo programa Empreenda 
Rápido, totalmente foca-
do na inclusão produtiva; 
assim como os milhares 
de empresários atendidos 

nos 150 projetos de desen-
volvimento local (PDLs), 
implantados com respeito 
à vocação regional.

Ser sinônimo de pre-
sença foi possível com a 
total integração de esforços 
e recursos dos parceiros 
municipais e estaduais.   
Em 2021, inauguramos 
128 postos Sebrae Aqui, 
totalizando 362 unidades 
em atividade, com cober-
tura a 90% dos pequenos 
negócios.

A transformação digi-
tal do Sebrae-SP garantiu 
outros saltos significati-
vos. Exemplo foi a Feira 
do Empreendedor 2021, 
o maior evento digital de 
empreendedorismo do 
mundo. Em cinco dias, 
foram quase 200 mil aten-
dimentos a 50,5 mil clien-
tes distintos que acessaram 
a plataforma inédita Se-
brae Experience e geraram 
negócios futuros na ordem 
de R$ 150 milhões.  Apro-
vamos ainda investimen-
tos de R$ 350 milhões a 
serem aplicados até 2024 
em programas e soluções 
que alavanquem e pro-
movam comercialmente 
tecnologias que estão sen-
do produzidas nos cen-
tros tecnológicos paulistas. 
Este recurso vai permitir, 

por exemplo, consolidar o 
apoio as 1,4 mil startups já 
apoiadas pelo Sebrae-SP 
em 120 municípios. Um 
hub poderoso de 25 par-
ceiros sendo formado para 
implementar todas estas 
ações.

O ciclo de apoio se 
completa com o apoio à 
cultura empreendedora. 
Remodelamos o programa 
Jovens Empreendedores 
Primeiros Passos, que 
atendeu 460 mil alunos 
das redes pública e privada, 
e nacionalizamos a Facul-
dade Sebrae. Em parceria 
com Sebrae Nacional e o 
Ministério da Educação e 
Cultura (MEC), na facul-
dade serão capacitados, até 
2023, quase 600 mil pro-
fessores da rede pública de 
ensino de todo Brasil, em 
temas focados na cultura 
empreendedora.

Neste ano, quando Se-
brae completa 50 anos de 
apoio ao pequeno negócio, 
vamos continuar sendo 
presença que transforma, 
levando aos empreend-
edores ações de alto im-
pacto. Esse é o legado do 
Sebrae presente.

Tirso Meirelles
P r e s i d e n t e  S E -

BRAE-SP

Paiva Netto

Jesus é uma Escola 
Viva de Libertação para 
os habitantes da Terra e 
do Céu da Terra. Com 
o pensamento firma-
do Nele, a Sabedoria 
das Estrelas fartamente 
descerá sobre todos 
nós. Ele, reitero, é a 
certeza que não frus-
tra. Por isso mesmo, o 
Evangelho-Apocalipse 
de Nosso Senhor Jesus 
Cristo é uma eternidade 
de conhecimento. Ele 
é o Jardineiro Fidelís-
simo. E nós somos — 
quando nos permitimos 
ser iluminados pela 
Verdade que Ele trouxe, 
a fim de nos redimir 
— frutos, flores de Seu 
jardim magnífico. O 
Cristo é o Divino En-
cantamento de nossa 
Alma.

Por que Jesus habi-
tou entre os seres hu-
manos? Justamente 
para nos salvar e espir-
itualmente nos libertar, 
pelo Seu Poder Infinito.

Nas horas de tris-
teza, abram e leiam 
o  S a n t o  E v a n g e l -
ho-Apocalipse do Me-
stre Amado. Sintam o 

Poder Extraordinário 
de Jesus e verão que 
sua Alma se tornará 
mais forte e muito feliz.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

*José Renato Nalini

Nós ,  carnívoros , 
poderíamos não nos inter-
essar pela leitura do livro 
“Dieta para um pequeno 
planeta”, escrito há meio 
século por Frances Lappé. 
Ela sustenta que os amer-
icanos – e nós também 
– comemos muita carne, 
principalmente a bovi-
na. Isso significa enorme 
desperdício de recursos. A 
pecuária é uma atividade 
que se utiliza de muitos 
insumos naturais. Aqui 
no Brasil, sua expansão 
está vinculada ao desmat-
amento. Sem falar que 
o gado rumina e expele 
gás metano também pela 
flatulência. Para um país 
que tem mais cabeças de 
gado do que de gente, é 
algo para se pensar. 

A autora descobriu, 
nos Estados Unidos, à 
época em que escreveu 
o seu livro, que mais da 
metade da área cultivada 
se destinava à alimen-
tação do gado. É algo que 
ocorre também no Brasil, 
embora o ufanismo queira 
demonstrar que pecuária 

e preservação convivem 
pacificamente. 

De qualquer forma, 
se aquilo que se investe 
no cultivo de alimentação 
para o gado fosse desti-
nado para alimentação 
humana, haveria comida 
suficiente para todos. Não 
é algo a se pensar num 
país em que há vinte mil-
hões de brasileiros que 
passam fome – em sentido 
estrito – e em que mais da 
metade da população sofre 
de insegurança alimentar?

À época em que lança-
do o livro, em 1971, não se 
falava tanto em sustentab-
ilidade. Era muito difícil 
convencer o norte-amer-
icano a deixar seu ham-
burger para se tornar veg-
etariano. Tanto que na 
divulgação do livro, ela 
passou por um episódio 
que lembra o disputa-
do filme “Não olhe para 
cima” da Netflix. Nada se 
perguntou sobre seu livro, 
mas o que ela pensava que 
alienígenas – se existissem 
– comeriam.

Era um desafio ten-
tar reduzir o consumo de 
carne há cinquenta anos. 

Não havia ingredientes 
disponíveis. Ninguém us-
ava cebola in natura. Nos 
Estados Unidos, a cozinha 
se servia de cebola em pó. 
Não se falava em azeite, 
mas apenas óleo. 

Depois de meio sé-
culo, as ideias de Frances 
Lappé convenceram mil-
hões de americanos. Hoje 
a juventude é mais antena-
da com a questão da sus-
tentabilidade. Existem até 
veganos, que são vegetari-
anos mais radicais quanto 
a evitarem o consumo 
de qualquer alimento de 
origem animal. O planeta 
Terra agradece o envolvi-
mento de mais pessoas 
nesse grupo – ainda mi-
noritário – dos que não se 
alimentam de cadáveres. 
Mas há um longo caminho 
a ser percorrido. Pleno de 
obstáculos e problemas.

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-2022.

Carolina Piva*

Crises costumam ser 
impulsionadoras da sol-
idariedade. Ao longo dos 
últimos meses, muitas 
pessoas se mostraram 
abertas a olhar para o 
próximo e, principal-
mente, despertaram 
para as necessidades das 
engrenagens que fazem 
um sistema de saúde 
público funcionar. Em 
meio a tantas dificul-
dades, se descobriram 
caminhos possíveis 
para captar recursos 
financeiros, e as ações 
de filantropia tomaram 
corpo para ajudar a for-
talecer a saúde do Brasil. 

Desde a chegada do 
coronavírus, empresas, 
ONGs e a sociedade civil 
doaram cerca de R$ 
7 bilhões para causas 
ligadas à covid-19, de 
acordo com dados do 
Monitor de Doações da 
Associação Brasileira de 
Captadores de Recursos. 
Mas o volume de do-
ações não acompanhou 
o avanço da doença no 
Brasil. O aprofunda-
mento da crise econômi-
ca no país atingiu com 
força o repasse de re-
cursos pelas empresas, 
que recuaram com a in-
certeza que tomou conta 
dos mercados. Nesse 
cenário, os movimentos 
sociais lutam para colo-
car mais elos na corrente 
solidária formada em 
2020.

Adaptações e apren-
dizados diários são o 
caminho para esta-
belecer novas estraté-
gias. Dentro de um hos-
pital com atendimento 
100% do Sistema Único 
de Saúde (SUS), por 
exemplo, a busca por re-
cursos é um trabalho ex-
tremamente desafiador. 
Os hospitais filantrópi-
cos padecem com a 
gestão de seus orçamen-
tos devido à tabela defi-
citária de pagamentos 
do SUS. A captação se 
torna uma necessidade 
urgente, que começa 
no relacionamento com 

parlamentares em busca 
da destinação de emen-
das, passa pelo conta-
to com empresas para 
conseguir patrocínio 
e chega até as pessoas 
físicas, que podem des-
tinar uma parte do seu 
imposto de renda ou 
simplesmente doar no-
tas fiscais.

A principal ferra-
menta é sempre a sin-
ceridade. Expor a re-
alidade é importante 
para o início de qualquer 
conversa. Contar como 
funcionam os basti-
dores do atendimento 
universal de uma in-
stituição filantrópica e 
como existem pessoas 
que se dedicam para a 
construção desse ideal 
é uma forma de gerar 
um despertar altruísta. 
Mas, apesar das diver-
sas metodologias dis-
poníveis, nem sempre 
é fácil sensibilizar os 
decisores da importân-
cia que as doações têm 
para a manutenção de 
um hospital. Porém, 
estamos sentindo que 
a cada dia, sobretudo o 
setor empresarial, que 
ainda é o maior desa-
fio, está olhando para a 
filantropia e entendendo 
que, quando uma socie-
dade cresce de forma 
igualitária, quem ganha 
somos todos nós.

Não é possível pre-
ver o futuro, mas, mes-
mo assim, é possível 
traçar táticas para se 
reinventar e se adequar 
ao que o novo normal 
reserva e, dessa forma, 
garantir sobrevivência 
no momento atual e 
também depois. O ano 
de 2021 foi difícil, mas, 
ainda assim, foi possível 
somar várias conquis-
tas. Agora, para 2022, 
a palavra é esperança 
de uma recuperação na 
economia que possibi-
lite um aumento nas do-
ações, melhora na saúde 
geral da população para 
desafogar as operações e 
retomada das atividades 
presenciais. A quarente-
na tirou das entidades 

recursos geralmente ob-
tidos em eventos pres-
enciais, como bazares 
e brechós. Coube então 
aos gestores recorrer 
às vendas por lojas on-
line próprias ou de par-
ceiros, para repor parte 
dessas perdas.

Enfrentar os desafios 
e expandir o alcance do 
investimento filantrópi-
co também significa am-
pliar a disponibilidade 
de recursos para ações 
de desenvolvimento 
de diferentes setores. 
Essa expansão não é só 
urgente, como funda-
mental. A filantropia vai 
muito além do assisten-
cialismo ou da caridade. 
Ela realiza mudanças 
estratégicas e efetivas, 
servindo como pontapé 
para alavancar projetos 
de impacto para a socie-
dade. Da gripe espanho-
la à covid-19, as ações 
filantrópicas tiveram 
papel importante na 
promoção da saúde e 
continuarão a ter. Inde-
pendentemente das no-
vas doenças que virão, o 
sistema de saúde precisa 
ser, acima de tudo, hu-
mano. 

O ato de doar faz 
tão bem para quem doa 
quanto para quem re-
cebe. O sentimento de 
pertencimento ao grupo 
que efetivamente está fa-
zendo algo para constru-
ir uma sociedade melhor 
nos torna pessoas mais 
empáticas, com uma 
visão de mundo mais 
abrangente. O resultado 
disso é vivermos em um 
mundo mais aberto ao 
novo e pacífico, porque, 
quanto melhor estiver o 
nosso entorno, melhor 
todos estaremos. Jun-
tos, podemos cobrar e 
agir para que nenhum 
brasileiro perca a vida 
e deixe seus sonhos e 
familiares por falta de 
leito, equipamentos ou 
empatia.

* Carolina Piva, ger-
ente de Marketing e Mo-
bilização de Recursos da 
Saúde do Grupo Marista

Artigo
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Da Redação

O governador João 
Doria irá encaminhar 
com urgência à As-
sembleia Legislativa 
um Projeto de Lei que 
permitirá a compra e 
venda de veículos com 
parcelas do IPVA a 
vencer. A medida pro-
move mais desburo-

cratização para o setor.
Atualmente, a trans-

ferência de carros 
usados só é permitida 
desde que o imposto 
esteja quitado. Com a 
norma, a comerciali-
zação e transferência 
de documentos de ve-
ículos com parcelas a 
vencer do IPVA do ano 
corrente passa a ser 

permitida. Para garan-
tir a segurança ao com-
prador, a Secretaria 
da Fazenda e Planeja-
mento informará au-
tomaticamente sobre a 
existência das parcelas 
em aberto.

Desconto de 9% e 
parcelamento em 5 ve-
zes

O Estado de São 
Paulo, por meio da Se-
cretaria da Fazenda 
e Planejamento, pre-
parou um pacote iné-
dito de descontos no 
Imposto sobre a Pro-
priedade de Veículos 
Automotores (IPVA) 
de 2022 e estendeu o 
prazo de pagamento de 
três para cinco parce-

las, começando em fe-
vereiro.

O Governo do Es-
tado triplicou de 3% 
para 9% o desconto 
para proprietários de 
veículos usados que 
quitarem o imposto 
antecipadamente, em 
cota única, em janei-
ro. Para os que paga-
rem o tributo integral-

mente em fevereiro, ou 
preferirem parcelar, 
a redução será de 5%. 
Para os donos de veí-
culos 0 km, o desconto 
continua de 3% no pa-
gamento até o quinto 
dia da emissão da nota 
fiscal, e os que preferi-
rem também poderão 
parcelar em cinco ve-
zes, sem desconto.

Da Redação

Reunião realizada de 
forma virtual nesta quin-
ta-feira, 06/01, entre os 
prefeitos do Consórcio 
do Polo Turístico do Cir-
cuito das Águas Paulista, 
colocou em debate me-
didas em conjunto para 
evitar a disseminação da 
Covid-19, que teve au-
mento significativo de 
casos nos últimos dias.

Na ocasião, que con-
tou com a participação 

dos gestores de Turismo 
e de Saúde dessas cida-
des, foi unânime a ne-
cessidade de se reforçar 
as exigências em relação 
à vacinação, a principal 
responsável pelo baixo 
número de casos graves 
da doença.

Os municípios tam-
bém veem como funda-
mental a promoção de 
campanha reforçando o 
uso de máscaras, álcool 
em gel e a não promoção 
de aglomerações. Nes-

se sentido, o consórcio 
retoma, a partir desta 
sexta-feira, a divulgação 
do número de casos da 
doença no Circuito das 
Águas Paulista e de ou-
tros informativos, a fim 
de conscientizar a popu-
lação e seus visitantes de 
que a pandemia ainda 
não acabou.

Cada cidade pos-
sui suas características 
e, dentro de seu perfil, 
deve buscar ações que 
reforcem os protocolos 

sanitários, alinhado do 
Turismo Seguro, prote-
gendo a saúde de quem 
está trabalhando e de 
quem visita à região. Os 
municípios ampliarão 
a fiscalização e moni-
toramento em caso de 
descumprimento dos 
protocolos sanitários vi-
gentes. Desta forma, há 
necessidade do compro-
metimento coletivo para 
controle da doença e re-
tomada plena das ativi-
dades.

Desde o início da pan-
demia, o Circuito das 
Águas adota uma postu-
ra consciente e a busca 
por soluções integradas 
pelo bem-estar de sua 
população e respeito aos 
empreendimentos turís-
ticos. Exemplo disso foi 
o cancelamento do Car-
naval de Rua nas nove 
cidades consorciadas, 
anunciado no dia 30 de 
novembro de 2021. Uma 
decisão que se provou 
adequada, consideran-

do que capitais e outras 
regiões estão adotando 
medidas semelhantes 
nessa primeira semana 
de 2022.

O Circuito das Águas 
Paulista é formado por 
Águas de Lindoia, Am-
paro, Holambra, Jagua-
riúna, Lindoia, Monte 
Alegre do Sul, Pedreira, 
Serra Negra e Socorro 
e manifesta seu apoio à 
vacinação e ao cumpri-
mento dos protocolos 
sanitários.

Da Redação

Proprietários de veí-
culos com final de placa 4 
têm até quinta-feira (13) 
para efetuar o pagamen-
to à vista e com desconto 
de 9% do Imposto sobre a 
Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) de 
2022. A consulta do valor 
pode ser feita em toda a 
rede bancária ou direta-
mente no portal da Secre-
taria da Fazenda e Planeja-
mento.

Para aproveitar o bene-

fício, os proprietários de-
vem ficar atentos às datas 
de vencimento. O calen-
dário de vencimento de 
acordo com o final de placa 
dos veículos segue até o dia 
21/1, considerando apenas 
os dias úteis.

Como parte do pacote 
inédito de descontos no 
IPVA 2022, também é pos-
sível quitar o IPVA 2022 
em integralmente em feve-
reiro, à vista, ou em cinco 
parcelas, de fevereiro a ju-
nho. Em ambos os casos, o 
desconto será de 5%.

Para efetuar o paga-
mento, basta se dirigir a 
uma agência bancária cre-
denciada com o número 
do RENAVAM (Registro 
Nacional de Veículo Auto-
motor) e realizar o recolhi-
mento do tributo, através 
dos terminais de autoa-
tendimento ou nos guichês 
de caixa. O pagamento 
pode ser feito também 
pela internet ou via débito 
agendado, ou por meio de 
outros canais oferecidos 
pela instituição bancária. 
O IPVA também pode ser 

pago em casas lotéricas.
O contribuinte que dei-

xar de recolher o impos-
to fica sujeito a multa de 
0,33% por dia de atraso 
e juros de mora com base 
na taxa Selic. Passados 60 
dias, o percentual da multa 
fixa-se em 20% do valor do 
imposto.

Parcelamento no cartão 
de crédito

É possível quitar o 
IPVA 2021 com cartão de 
crédito nas empresas cre-
denciadas à Secretaria da 
Fazenda e Planejamento. 

As operadoras financeiras 
conveniadas têm autono-
mia para definir o núme-
ro de parcelas e adequar a 
melhor negociação com o 
contribuinte.

Os valores pagos ao cor-
respondente bancário são 
repassados ao Governo do 
Estado de forma imediata, 
e sem qualquer desconto 
ou encargo.

Para mais informações, 
os proprietários dos veícu-
los podem entrar em con-
tato com a Secretaria pelo 
telefone 0800-0170110 

(por telefone fixo), (11) 
2450-6810 (exclusivo para 
chamadas por telefone 
móvel) e pelo canal Fale 
Conosco, no portal da Se-
faz-SP.

Licenciamento Anteci-
pado 2022

Os proprietários que 
desejam antecipar o licen-
ciamento anual deverão 
quitar todos os débitos que 
recaiam sobre o veículo, 
incluindo o IPVA, a taxa 
de licenciamento e, se for 
o caso, multas de trânsito.

Durante sua estada 
em Jaguariúna na última 
sexta-feira, dia 7 de janei-
ro, para a inauguração do 
Centro de Educação In-
fantil Profª Deize Mabel 
Haite de Oliveira, o go-
vernador de São Paulo 
João Dória anunciou as 
duplicações da rodovia 
Jaguariúna-Santo Antô-
nio de Posse e da Rodovia 

Aziz Lian (SP-107), que 
liga Jaguariúna a Holam-
bra e Artur Nogueira. Do-
ria ainda liberou mais R$ 
7,5 milhões em recursos 
do Estado para Jaguari-
úna na área de pavimen-
tação de vias públicas. 
“Esse é um governo mu-
nicipalista e nós respeita-
mos os municípios. Não 
há nenhum município no 

Estado de São Paulo que 
não tenha recebido ro-
bustos investimentos ao 
longo desses três anos de 
gestão, nas mais diversas 
áreas”, disse Doria.  

Prefeitura de Jaguari-
úna e Estado inauguram 
creche do Capotuna

Com a presença do 
governador João Doria e 
do prefeito Gustavo Reis, 
além de outras autorida-
des, a Prefeitura de Ja-
guariúna e o Governo do 
Estado inauguraram na 
última sexta-feira, dia 7 
de janeiro, o Centro de 
Educação Infantil Profª 
Deize Mabel Haite de Oli-
veira, na região do Capo-
tuna. A nova unidade terá 
108 vagas para crianças 
de zero a três anos de ida-
de e contará com período 
integral.

Além da entrega da 
nova creche em Jaguari-

úna, Doria também as-
sinou o autorizo para a 
construção de três esco-
las (duas em Campinas 
e uma em Mogi Mirim), 
além de duas creches (em 
Amparo e Serra Negra).  

O secretário Rossieli 
Soares ressaltou os in-
vestimentos do estado na 
Educação e destacou o 
trabalho feito por Jagua-
riúna no setor. “Jaguariú-
na tem feito um trabalho 
na educação fantástico, 
não só na educação infan-
til, mas também em toda 
a primeira etapa, espe-
cialmente do primeiro ao 
quinto ano”, disse o se-
cretário estadual.

“Com mais essa unida-
de, agora temos 16 cen-
tros de educação infantil 
(CEIs) e ainda vamos en-
tregar em breve a creche 
do bairro Ipê, que já está 
em obras”, disse o pre-

feito Gustavo Reis. “Mui-
to obrigado, governador 
Doria, pelo carinho e res-
peito com Jaguariúna e 
nossa região.”

Durante a cerimônia 
de inauguração da cre-
che, a família da profes-
sora Deize Mabel, que 
dá nome à nova unidade, 
também foi homenagea-
da.  

A CRECHE
São nove salas de ati-

vidades para 36 crianças 
de Berçário I, 36 crianças 
de Berçário II e outras 36 
crianças do Maternal. A 
unidade está localizada 
na Avenida Alexandre 
Marion, 301, na Vila 12 de 
Setembro. A unidade foi 
construída com recursos 
do Governo do Estado e 
teve o investimento de R$ 
1,6 milhão.

A nova creche tem área 
de 813,78m², dividida em 

nove salas de atividades, 
repouso para berçário, 
fraldário, lactário, sala de 
uso múltiplo, sanitários 
para funcionários e alu-
nos, lavanderia, cozinha, 
despensas, refeitório, sala 
para educadores, copa 
para funcionários, direto-
ria e secretaria.

Em fevereiro de 2020, 
foi inaugurada a creche 
do Cruzeiro do Sul (Cen-
tro de Educação Infantil 
“Dr. José Bonifácio Cou-
tinho Nogueira”), a maior 
da cidade, com capaci-
dade para 400 crianças. 
O evento contou com a 
presença do governador 
João Doria.

A atual administração 
também viabilizou as cre-
ches do Berlim e Nova Ja-
guariúna, e uma unidade 
no bairro Florianópolis 
também deverá ser reali-
zada.

Governo de SP envia à Alesp PL que 
permite transferência de veículos com 

IPVA a vencer

Prefeitos e Secretários do Circuito das Águas 
Paulista se reúnem para discutir e propor 

medidas para conter o avanço de uma nova onda 
da Covid-19 na região

Governo de SP triplicou o desconto no IPVA 
2022; placa final 4 vence na quinta-feira, 13/1

Governo anuncia duplicações da rodovia 
Jaguariúna-Santo Antônio de Posse e 

Rodovia Aziz Lian  
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A Prefeitura de Ho-
lambra publicou nesta 
segunda-feira, dia 10 de 
janeiro, edital de abertura 
de processo seletivo para 
cadastro reserva de Me-
rendeira. As inscrições, 
gratuitas, devem ser feitas 
até o dia 17 de janeiro no 
Departamento Municipal 
de Educação, localizado 
na Rua Solidagos, 48, no 
bairro Morada das Flores.

O atendimento é reali-
zado das 8h às 11h e entre 
13h e 16h. Será necessário 

apresentar cópias do RG, 
do comprovante de resi-
dência e informar núme-
ro de telefone para con-
tato, além de endereço 
eletrônico e documentos 
que demonstrem tempo 
de serviço no cargo de 
Merendeira, Cozinheira 
ou Ajudante de Cozinha.

Segundo o edital, os 
documentos comproba-
tórios serão analisados 
por comissão designada 
pelo prefeito para esse 
fim. Ainda de acordo com 

o documento, podem se 
inscrever brasileiros que 
tenham 18 anos ou mais 
(na data de contratação) 
com Ensino Fundamen-
tal Incompleto. A remu-
neração é de R$ 1.386,90, 
acrescidos de auxílio ali-
mentação no valor de R$ 
270,89. A carga horária é 
de 44 horas por semana.

A diretora municipal 
de Administração e Re-
cursos Humanos, Gras-
si Gomes, explica que o 
processo seletivo se faz 

necessário pois foram 
esgotadas as convoca-
ções de concurso público 
para estas vagas. Informa 
ainda que a relação dos 
candidatos que tiverem a 
inscrição deferida ou in-
deferida será divulgada 
em 18 de janeiro e a classi-
ficação final dos candida-
tos no dia 20 – sempre no 
Diário Oficial Eletrônico 
da Prefeitura, em www.
holambra.sp.gov.br, onde 
também encontra-se o 
edital completo.

Da Redação

Em agenda no mu-
nicípio de Jaguariúna, 
nesta sexta-feira (7), o 
Governador João Do-
ria anunciou R$ 7,5 
milhões para pavimen-
tação asfáltica de vias 
urbanas de terra da ci-
dade. 

“Com essa iniciativa, 
o Governo do Estado 
consegue dobrar os in-
vestimentos para pavi-
mentação asfáltica. A 
parceria entre Estado e 
município é fundamen-
tal para atendermos as 
demandas mais urgen-
tes da população”, co-
mentou o Secretário de 
Desenvolvimento Re-
gional, Marco Vinholi. 

Doria autorizou a Se-
cretaria de Desenvolvi-
mento Regional a tomar 
providências visando 
à celebração de convê-
nio com a Prefeitura 
de Jaguariúna. O valor 
de R$ 7,5 milhões será 
repassado por meio do 
Programa Nossa Rua, 
destinado à pavimenta-
ção asfáltica de diversas 
vias urbanas de terra da 
cidade. 

O Programa Nossa 
Rua é uma parceria iné-
dita entre o Governo Es-
tadual e os municípios 
paulistas para a aplica-
ção igualitária em obras 
de pavimentação asfál-
tica. Pela proposta, cada 
cidade beneficiada in-
vestirá valor equivalen-

te ao repasse estadual. 
“Morar em rua sem 

pavimentação é um 
grande problema para o 
cidadão. No período da 
seca e com a poeira, te-
mos o aumento das do-
enças respiratórias; nas 
chuvas, a imensa difi-
culdade de acesso. Ago-
ra o Estado está ajudan-
do de forma consistente 
os municípios a vence-
rem esse desafio. Isso 
é segurança, conforto e 
qualidade de vida para 
a população de Jagua-
riúna”, afirmou o Coor-
denador do Programa 
Nossa Rua, Edgar Sou-
za. 

Agora a SDR aguarda 
a Prefeitura encaminhar 
o projeto executivo para 

formalização do convê-
nio e repasse do recurso. 

Como funcionam os 
convênios 

Depois de apresenta-
das as propostas pelos 
prefeitos e gestores mu-
nicipais ou as autoriza-
ções deliberadas pelo 
Governo do Estado, os 
municípios devem indi-
car projetos executivos 
para análise técnica da 
Secretaria de Desen-
volvimento Regional. A 
cada etapa, há procedi-
mentos e exigências de 
documentação a serem 
cumpridos pelas prefei-
turas e entidades bene-
ficiadas. 

Os prazos e datas 
para pagamentos dos 

convênios, bem como 
sua liquidação total, va-
riam de acordo com a 
data de assinatura, fluxo 
das obras e prestação de 
contas dos municípios. 
Além disso, há convê-
nios que são divididos 
em parcelas, de acordo 
com a indicação do pro-
jeto municipal. 

Balanço - Programa 
Nossa Rua 

O levantamento re-
alizado pela Subsecre-
taria de Convênios com 
Municípios e Entidades 
Não Governamentais, 
vinculada à SDR, que 
registra todas as solici-
tações de infraestrutu-
ra urbana feitas pelas 
Prefeituras apontou que 

constam 273 solicita-
ções municipais no âm-
bito do Programa Nossa 
Rua e somam R$ 365 
milhões em investimen-
tos. Estes recursos já 
foram autorizados pelo 
Governador João Doria 
no anúncio do pacote 
municipalista, com in-
vestimento superior a 
R$ 1,9 bilhão. 

Os recursos foram au-
torizados e aguardam as 
Prefeituras encaminha-
rem o projeto executivo 
para análise técnica da 
Subsecretaria e assina-
tura dos convênios. Cer-
ca de 300 municípios 
aderiam o programa, 20 
projetos já foram apro-
vados e assinaram con-
vênios. 

De Jaguariúna

A Secretaria de Assis-
tência Social de Jaguari-
úna informa que, devido 
ao aumento de trans-
missão do coronavírus 
registrado nos últimos 
dias, a partir desta ter-

ça-feira, dia 11, os aten-
dimentos serão realiza-
dos temporariamente 
de forma remota, pelos 
canais de atendimento 
abaixo:

Centro – fones 3837-
3311 / 3837-3373

WhatsApp – (19) 

99996-5524

Cadastro Único/ Bol-
sa Família – fones 3837-
3311 / 3837-3373

WhatsApp: (19) 
99839-1728

CRAS Nassif – fone 

3867-4822
WhatsApp: (19) 

99994-5165

CRAS Cruzeiro do 
Sul – fones 3867- 3918 
/ 3867-4046

WhatsApp: (19) 
999525-8999

CRAS Florianópolis – 
fone 3937-4944

WhatsApp: (19) 
99983-6118

CREAS – fone 3867-
4802

Continuará com 

atendimento presencial 
em casos de violência e 
emergência.

HABITAÇÃO - Bole-
tos e informações

Fone (19) 3837-3311
E-mail: habitação@

jaguariuna.sp.gov.br

De Jaguariúna

Jaguariúna criou nos 
11 primeiros meses de 
2021 mais de 3,3 mil 
vagas de emprego. Se-
gundo o Novo Caged 
(Cadastro Geral de Em-
pregados e Desempre-
gados), do Ministério 
do Trabalho, a cidade 
gerou 3.318 novos pos-

tos de janeiro a novem-
bro.

O número repõe com 
folga os 615 postos fe-
chados no acumulado 
de janeiro a dezembro 
de 2020, primeiro ano 
da pandemia de coro-
navírus, que obrigou os 
municípios a adotarem 
medidas de restrição 
nas atividades econô-

micas. 
No mês de novem-

bro, Jaguariúna regis-
trou recorde na criação 
de vagas em 2021. Se-
gundo o Novo Caged, 
foram 856 novos pos-
tos de trabalho no pe-
núltimo mês do ano. É 
o sétimo mês consecu-
tivo que o município 
registra saldo positivo 

de empregos. Ainda de 
acordo com o Novo Ca-
ged, em novembro fo-
ram registradas 1.783 
admissões e 927 demis-
sões em Jaguariúna.

Segundo o secretá-
rio de Desenvolvimento 
Econômico e Social de 
Jaguariúna, Lúcio To-
masiello, 2021 foi o ano 
da recuperação. “Nós 

recuperamos todos os 
empregos perdidos na 
pandemia e ainda gera-
mos mais 3 mil postos, 
o que superou nossas 
expectativas”, disse To-
masiello. “Em 2022, es-
peramos atingir o mes-
mo número, deixando 
Jaguariúna na condição 
privilegiada de pleno 
emprego”, concluiu.

Jaguariúna conta 
com uma lei municipal, 
aprovada em 2019, que 
garante 50% dos novos 
postos de trabalho a 
moradores da cidade. 
A medida integra uma 
consistente política de 
incentivo fiscal do mu-
nicípio, que visa atrair 
novos investimentos 
empresariais.

Holambra abre processo seletivo para cadastro 
reserva de Merendeira

Nossa Rua anuncia R$ 7,5 milhões para 
Jaguariúna 

Assistência social suspende atendimento 
presencial

Jaguariúna cria mais de 3,3 mil vagas de 
emprego em 2021 
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Polícia Municipal realiza 4.780 atendimentos em 
Jaguariúna em 2021 

A Polícia Municipal de 
Jaguariúna realizou em 
2021 um total de 4.780 
atendimentos. Segundo 
balanço divulgado pela 
Secretaria Municipal de 
Segurança Pública, de ja-
neiro a dezembro foram 
registradas 2.185 ocor-
rências por meio do COI 
(Centro de Operações 
e Inteligência), além de 
2.595 ações de patrulha-
mento preventivo.

O trabalho de pre-
venção, com o patrul-
hamento ostensivo nas 
ruas e avenidas da ci-
dade, foi mais uma vez 
o destaque, segundo as 
estatísticas divulgadas. 
As ações de prevenção 
mais que dobraram em 
relação a 2020, quando 
foram feitas 1.128 ocor-
rências de averiguação 

preventiva pela Polícia 
Municipal. 

“Fizemos um estudo 
e determinamos que o 
tempo dos agentes fosse 
dinamizado, no senti-
do de usar o tempo livre 
para o patrulhamento 
preventivo, pois enten-
demos que as viaturas e 
agentes nas ruas dificul-
tam as ações dos bandi-
dos. E esse foi o objetivo 
máximo nosso: aumen-
tar o número de atendi-
mentos e patrulhamen-
tos, que é o resultado 
que a sociedade espera”, 
disse o secretário de Se-
gurança Pública de Jag-
uariúna, Edgard Mello 
do Prado Filho.

As ocorrências envol-
vendo perturbação do 
sossego público também 
se destacaram, com 132 

ações – queda de 29,4% 
em relação a 2020, quan-
do foram registradas 187 
ocorrências. Esses casos 
normalmente envolvem 
desentendimentos entre 
vizinhos relacionados a 
som alto, entre outros. Já 
os acidentes de trânsito, 
com e sem vítimas, regis-
traram 73 ocorrências.

O secretário de Segu-
rança também destaca 
a importância dos in-
vestimentos feitos pela 
Prefeitura de Jaguariú-
na na Polícia Municipal 
nos últimos anos, como a 
criação do COI, a compra 
de novas viaturas, armas 
e coletes à prova de bal-
as, entre outros.

A Polícia Municipal 
pode ser acionada pelos 
cidadãos 24h por dia, 
pelo telefone 153.

O número de ocorrên-
cias envolvendo maus-
tratos e abandonos de 
animais cresceu 89% em 
Jaguariúna em 2021, em 
relação ao ano anterior. 
Segundo balanço da Se-
cretaria Municipal de 
Segurança Pública, no 
ano passado foram re-
gistrados 253 casos de 
maus-tratos, contra 134 
em 2020.

O registro de denún-
cias vem crescendo a 
cada ano graças à ado-

ção pela Administração 
Municipal do aplicativo 
“Jaguariúna - Maus-tra-
tos animais”. A platafor-
ma possibilita denúncias 
com o registro de infor-
mações sobre o local do 
crime, características 
do suspeito e do animal, 
além de possibilitar o 
envio de fotos e vídeos.

Se o crime estiver 
ocorrendo no momen-
to da denúncia, a ferra-
menta também informa 
os telefones 153 (Polícia 

Municipal) e 190 (Polí-
cia Militar) para o usu-
ário chamar a força po-
licial.

O aplicativo pode ser 
baixado nos celulares 
gratuitamente e está dis-
ponível para download 
nas versões para An-
droid e IOS. Segundo a 
Secretaria de Segurança 
Pública, as informações 
compartilhadas pela pla-
taforma são anônimas e 
não expõem a identida-
de do denunciante.

Em 2020, Jaguariúna 
foi reconhecida, pela se-
gunda vez consecutiva, 
como cidade amiga dos 
animais. O município 
participou do 2º Prê-
mio Cidade Amiga dos 
Animais, realizado pela 
World Animal Protec-
tion - Proteção Animal 
Mundial (WAP) com 
parceria da Organização 
Mundial de Saúde Ani-
mal (OIE) e Organização 
Pan-americana de Saú-
de (OPAS).

Com a liberação pelo 
Governo Federal de 500 
novas famílias benefici-
árias, Jaguariúna zerou 
neste mês a fila de espe-
ra do programa Auxílio 
Brasil, que substituiu o 
Bolsa Família.

Segundo a Secreta-
ria de Assistência Social 
de Jaguariúna, os novos 
benefícios já entram na 

folha de pagamento de 
janeiro e encerram uma 
espera que chegava há 
quase dois anos.

Ainda de acordo com a 
Secretaria de Assistência 
Social, o programa Au-
xílio Brasil é destinado a 
famílias em situação de 
pobreza, com renda fa-
miliar mensal per capi-
ta entre R$ 100,01 e R$ 

200,00, e extrema po-
breza, com renda fami-
liar mensal per capita de 
até 100,00.

APLICATIVO
Para poder sacar o 

recurso, os novos bene-
ficiários devem baixar 
o aplicativo Caixa Tem 
e seguir as orientações. 
Confira no calendário o 

dia de pagamento e no 
link abaixo se é benefici-
ário do programa.

Acesse o link: https://
municipio.jaguariuna.
sp.gov.br/fotos/servi-
cos/56/mg/Folha%20
de%20Pagamento%20
Janeiro_2022.pdf

Mais informações pelo 
telefone 111 ou WhatsA-
pp (19) 99839-1728.

Denúncias de maus-tratos a animais 
crescem 89% EM 2021 em Jaguariúna

Jaguariúna zera fila de espera para o 
programa Auxílio Brasil 
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Escola das Artes de Jaguariúna abre 
rematrícula nesta segunda feira

De Jaguariúna

A Escola das Artes 
de Jaguariúna abriu 
rematrícula para os 
alunos que já estavam 
frequentando alguns 
dos cursos ofereci-
dos pela unidade em 

2021. O período para as 
rematrículas será de 10 a 
14 de janeiro, das 8h às 
12h e das 14h às 19h, na 
unidade da Escola das 
Artes do Parque Santa 
Maria.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Turismo e 
Cultura, a rematrícula é 

importante para garan-
tir a vaga neste ano de 
2022.

“Após esse período, 
iremos fazer um levan-
tamento de quantas va-
gas estarão disponíveis 
para novos alunos e em 
breve iremos anunciar o 
período de matrícula de 

novos alunos”, comen-
ta a secretária de Turis-
mo e Cultura, Maria das 
Graças Hansen Albaran 
Santos.

Os alunos que quiser-
em fazer a rematrícula 
devem apenas apresen-
tar um documento orig-
inal com foto.

Centro de Educação de Jovens e Adultos está 
com matrículas abertas 

Doria anuncia R$ 70,2 milhões para novas 
escolas e creches na região de Campinas

Educação realiza zeladoria das escolas para 
retorno das aulas

De Jaguariúna

Os jaguariunenses 
que sonham em voltar 
a estudar podem se ma-
tricular no Ceja (Centro 
de Educação de Jovens 
e Adultos até o fim deste 
mês. A Prefeitura de 
Jagauriúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Educação, está com as 
inscrições abertas para o 
primeiro semestre deste 

ano e as aulas são para 
quem deseja concluir o 
Ensino Fundamental. As 
aulas começam no dia 2 
de fevereiro. Os interes-
sados devem ligar para o 
telefone (19) 3867-3399, 
de segunda a sexta-feira, 
das 13h50 às 22h50.

O Ceja “Profª Yvone 
Poltronieri Santos” 
oferece aulas noturnas 
das 19h às 22h50 de 1ª 
a 4ª série (Ensino Fun-

damental I) e de 5ª a 
8ª série (Ensino Fun-
damental II) às pessoas 
que perderam a opor-
tunidade de concluírem 
os estudos na idade 
certa. Para ajudar ess-
es alunos, a Prefeitura 
também oferece trans-
porte e alimentação na 
unidade. O Ceja “Profª 
Yvone Poltronieri San-
tos” fica na Praça Ben-
edito Bergamasco, s/nº, 

no Nova Jaguariúna. 

D O C U M E N T O S 
NECESSÁRIOS PARA 
MATRÍCULA

Para fazer a matrícu-
la é necessário apresen-
tar RG, comprovante 
de endereço, Cartão Ci-
dadão, histórico esco-
lar, declaração de trans-
ferência atual e RG do 
responsável (caso o alu-
no seja menor de idade).

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
sexta-feira (7), em Jag-
uariúna, investimen-
to de R$ 70,2 milhões 
para a realização de 
obras e construção de 
unidades escolares em 
11 municípios da região 
de Campinas.

Doria também en-
tregou uma unidade do 
Programa Creche Esco-
la, com investimento de 
mais de R$ 1,6 milhão 
em parceria com a Pre-
feitura de Jaguariúna, 
e autorizou a liberação 
de R$ 7,5 milhões para 
pavimentação de ruas 

na cidade.
“Já inauguramos 170 

creches nestes três anos 
de governo, com serviço 
gratuito para a popu-
lação e padrão de crech-
es privadas. Temos 
mais de cem creches em 
execução e que serão in-
auguradas neste ano”, 
declarou Doria.

“Também assina-
mos a autorização para 
mais R$ 70 milhões na 
área de Educação em 11 
municípios. Educação 
é prioridade absoluta 
do nosso governo, ao 
lado da área da saúde”, 
acrescentou o Governa-
dor.

Doria autorizou a 

construção de três es-
colas de tempo integral, 
duas em Campinas e 
uma em Mogi Mirim, 
em um investimento 
somado de R$ 35 mil-
hões. Os municípios de 
Amparo e Serra Negra 
foram beneficiados para 
a construção de duas 
unidades do Programa 
Creche Escola, que vão 
totalizar repasses de R$ 
com 8,4 milhões.

Por meio da Secretar-
ia da Educação, o Esta-
do vai aplicar outros R$ 
26,7 milhões para revi-
talização de unidades 
de ensino na região. 
Quinze escolas da rede 
estadual receberão co-

bertura de quadra e 
outras 45 terão a rede 
elétrica reformada para 
o processo de clima-
tização do ambiente es-
colar.

Nas cidades de 
Lindóia, Mogi Guaçu, 
Pedreira, Santo Antônio 
de Posse e Serra Negra, 
cinco creches receberão 
R$ 3,4 milhões no to-
tal para a construção 
de duas salas e dois 
banheiros em cada uni-
dade. “Saímos de 364 
escolas de ensino em 
tempo integral para já 
chegarmos a 2.048 no 
início deste ano. Vamos 
fazer ampliações e os 
prefeitos e prefeitas têm 

respondido no que é 
necessário para a gente 
acelerar. Vamos contin-
uar investindo em edu-
cação infantil e básica, 
este é o caminho para 
transformar”, disse o 
Secretário de Educação 
Rossieli Soares.

Programa Creche Es-
cola

O CEI Professora De-
ise Mabel Haite de Ol-
iveira, inaugurado em 
Jaguariúna, tem capaci-
dade para atender 150 
crianças de zero a cin-
co anos. O prédio pos-
sui salas pedagógicas, 
berçários com fraldário 
e lactário, secretaria, 

refeitório, banheiros e 
área de serviço. A uni-
dade também respeita 
normas de segurança e 
acessibilidade.?

Para projetos sim-
ilares, as Prefeituras 
devem oferecer um ter-
reno compatível com 
um dos três modelos de 
plantas oferecidos pela 
Secretaria da Educação, 
além da documentação 
requerida pelo Estado. 
Desde a criação do pro-
grama, em 2011, o Gov-
erno de São Paulo en-
tregou 501 unidades de 
ensino infantil. Outras 
124 estão em execução 
em todas as regiões do 
estado.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Educação iniciou os 
serviços de roçagem, de 
manutenção de limpeza 
e higienização de caixas 
d’água e pintura das es-
colas para o retorno das 
aulas no próximo dia 31 
de janeiro. O trabalho é 

feito nas 25 Emefs (Esco-
las Municipais de Ensino 
Fundamental), 32 Emeis 
(Escolas Municipais de 
Ensino Infantil) e 21 CEIs 
(Centros de Educação In-
fantil) e deve ser concluí-
do até o final de fevereiro.

Os serviços também 
serão executados no 
Ceape (Centro de Apoio 

Pedagógico Especializa-
do), no Jardim Progresso, 
e na sede da Secretaria 
de Educação, no Parque 
Cidade Nova. “Ao todo, 
80 prédios receberão as 
ações de manutenção. 
Após realizarmos o levan-
tamento sobre o que seria 
necessário, constatamos 
que alguns prédios pre-

cisarão de pintura inter-
na e externa”, explicou o 
secretário-adjunto de Ed-
ucação, Clayton Dal Ava.

Nesta semana, a ma-
nutenção aconteceu na 
Emef Iná Aparecida de 
Oliveira Marconi, no Jar-
dim Canaã, com a pintura 
externa do prédio, troca 
do telhado da sala de edu-

cação física e a instalação 
de uma caixa d´água de 
polietileno.

Já os serviços de roça-
gem foram executados 
na Emef Marcia Helena 
Risoli Falsetti, no Jardim 
Chaparral; e nas Emeis 
Cleide Pinheiro Volpe, no 
Jardim Rosa Cruz, e Fran-
cisco Ribeiro Sampaio, no 

Jardim Itamaraty.
“As atividades esco-

lares retornam para 17 mil 
alunos da rede municipal 
de ensino e, por isso, es-
tamos agilizando o cro-
nograma de serviços para 
que, dentro do possível, 
tudo esteja preparado da 
melhor forma para rece-
bê-los”, disse Clayton.
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Saúde retoma PS APOIO para atendimento de 
casos leves de síndrome gripal

Diante do aumento 
de casos de síndrome 
gripal, tanto gripe co-
mum, como H2N3 e 
Covid-19 no município, 

a Secretaria Municipal 
da Saúde retomou nes-
ta segunda-feira, dia 
10, o anexo PS APOIO, 
agora em novo local. 

O anexo passa a fun-
cionar no Ambulatório 
Municipal de Especial-
idades Médicas, de se-
gunda à sexta-feira, das 
7h às 16h, com acesso 
pela lateral esquerda 
(sentido ortopedia).

De início, os atendi-
mentos serão realiza-
dos no Pronto Socor-
ro, e após a triagem, 
casos graves e moder-
ados permanecerão na 
unidade, enquanto os 
casos leves serão en-
caminhados para o PS 
APOIO. A ação tem 
como intuito, melhorar 

e agilizar o fluxo de 
atendimento, assegu-
rando o melhor acolhi-
mento da população.

Covid-19
Santo Antônio de 

Posse atingiu a marca 
de 99% da população 
acima de 18 anos com o 
esquema vacinal com-
pleto, ou seja, que re-
cebeu as duas doses da 
vacina contra Covid-19 
ou a dose única da 
Janssen.

Com estimativa pop-
ulacional de 23.742 
munícipes, 84% da 

população foi imuniza-
da com a primeira dose 
e 72% recebeu as duas 
doses ou a dose única 
do antígeno. Até o mo-
mento, 4.526 pessoas 
receberam a dose de 
reforço.

Influenza
A Campanha de 

vacinação contra a 
Influenza, o vírus da 
gripe, começou no 
município em abril de 
2021, imunizando 69% 
do público prioritário. 
A campanha ocorreu 
de forma escalonada, 

sendo realizada em três 
etapas.

Devido à baixa co-
bertura vacinal em 
todo o Estado de São 
Paulo, a vacinação foi 
ampliada para toda a 
população acima de 
seis meses de idade. 
No momento, o mu-
nicípio aguarda o envio 
de doses da vacina para 
iniciar a Campanha de 
imunização contra a 
Influenza.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Novo Decreto proíbe aglomerações na cidade de 
Amparo

Holambra registra 76 novos casos de Covid-19 ao 
longo da semana e confirma a 16ª morte

Saúde de Jaguariúna já aplicou mais de 112 mil 
doses de vacina contra a Covid-19

De Amparo

A Prefeitura de 
Amparo, no Jornal Ofi-
cial de hoje, 6/1, publi-
cou um novo decreto 
com medidas que serão 
adotadas de 7 a 31 de 
janeiro, para o enfren-
tamento da Covid-19. 
Na cidade há 194 pes-
soas com Covid-19, em 
tratamento. O número 
é 1.112,50% maior de 
casos em tratamento, do 

que na semana passada. 
O Decreto 6.440 

proíbe qualquer ativi-
dade que possa acarretar 
em aglomeração. A real-
ização de festas, even-
tos e confraternizações, 
seja em espaço público 
ou privado de uso cole-
tivo, com ou sem acesso 
ao público em geral, não 
poderá acontecer. 

O decreto também 
proíbe aglomerações em 
imóveis residenciais de 

pessoas que não perten-
cem ao núcleo familiar, 
ou seja, festas, comem-
orações, reuniões entre 
outros eventos.

Em Amparo, o con-
sumo de bebidas alcoóli-
cas, após as 23 horas, 
em via pública, ainda 
que seja na calçada de 
estabelecimento comer-
cial, bar, restaurante e/
ou lanchonete, também 
está vedado. 

O horário das 23 

também será o de en-
cerramento das ativi-
dades comerciais com 
atendimento presencial. 
A norma aponta o en-
cerramento da entrada 
dos consumidores às 
22 horas e tolerância de 
mais uma hora, no esta-
belecimento. 

O decreto estipula 
multas para pessoas que 
estejam consumindo 
bebida alcoólica, após 
às 23 horas em área 

pública (praças, ruas, 
parques) serão multadas 
em R$1.500. Caso haja 
grupos de pessoas, o for-
necedor da bebida tem 
pena dobrada (R$3 mil).

Fica proibida a lo-
cação de imóveis para 
temporada, veraneio, 
eventos e festas, bem 
como aglomerações em 
imóveis residenciais de 
pessoas que não perten-
cem ao núcleo familiar, 
ou seja, festas, comem-

orações, reuniões en-
tre outros eventos que 
causem aglomeração. As 
multas são de R$6 mil, 
para o proprietário e 
R$3mil para o locatário.

O Comitê Espe-
cial de Enfrentamento 
da Covid-19 também 
poderá deliberar no-
vas medidas caso haja 
aumento significativo 
da ocupação hospitalar 
(enfermaria e UTI) na 
cidade de Amparo.

De Holambra

Dados divulgados pelo 
Departamento Munici-
pal de Saúde de Holam-
bra nesta quinta-feira, 
dia 6 de janeiro, revelam 
o registro de 76 casos de 
Covid-19 em Holambra 
ao longo dos últimos 7 
dias. Uma nova morte 
também foi confirma-
da. A cidade contabiliza, 
desde o início da pan-
demia, 2.245 casos e 16 
óbitos. Neste momento 
20 pessoas aguardam, 
em isolamento domicili-
ar, o resultado de exam-
es. O bairro Imigrantes 
soma 626 confirmações, 
seguido do Centro com 
208 e do Groot com 204 

registros.
A 16ª vítima da 

doença na cidade é um 
homem de 68 anos, que 
possuía comorbidades e 
morreu em 16 de dezem-
bro. Morador do bairro 
Imigrantes, ele estava in-
ternado em um hospital 
de Osasco.

“No último boletim 
tivemos 9 casos confir-
mados em uma semana. 
Saltamos agora para 76 
no mesmo período. É 
preciso que a população 
entenda que a pandemia 
não acabou. Há uma 
nova variante em circu-
lação no país e, além dis-
so, estamos enfrentando 
um surto do vírus Influ-
enza, da gripe”, explicou 

o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. “É fundamental 
que todos façam a sua 
parte para que a situação 
não se agrave ainda mais. 
Reforço que o uso de 
máscara de forma corre-
ta, o distanciamento so-
cial e a higienização das 
mãos de forma frequente 
precisam ser mantidos”, 
disse ele.

Valmir orienta ain-
da que quem apresentar 
sintomas gripais leves 
deve ir até a unidade de 
saúde mais próxima de 
casa. Pessoas que apre-
sentarem sintomas como 
febre alta, dor de cabeça 
e dificuldade para respi-
rar devem procurar o 

atendimento de urgência 
e emergência na Poli-
clínica Municipal.

Dose de reforço
O diretor do Depar-

tamento Municipal de 
Saúde explicou ainda que 
o recebimento da 3ª dose 
da vacina contra a doença 
é de extrema importân-
cia. Segundo ele, 3.800 
holambrenses já podem 
tomar o reforço e ainda 
não procuraram o posto 
para receber o antígeno. 
Estão aptos para a 3ª 
dose moradores acima 
de 18 anos que tomaram 
o complemento há, pelo 
menos, 4 meses. No caso 
dos imunossuprimidos o 
prazo é menor: 28 dias. 

A aplicação ocorre às 
quartas e sextas-feiras no 
Salão da Terceira Idade 
das 8h às 12h e entre 13h 
e 15h, sem necessidade 
de agendamento.

Até o momento, 91,6% 

dos holambrenses já re-
ceberam a 1ª dose da 
vacina. 86,99% tomaram 
as duas doses ou o antíge-
no de dose única e 22,7% 
receberam o reforço do 
imunizante.

A campanha de vaci-
nação contra a Covid-19 
em Jaguariúna já ul-
trapassou o número de 
112 mil doses aplicadas, 
o que equivale a quase 
duas vezes a população 
total do município, de 
58 mil habitantes. Se-
gundo o “Vacinômetro” 
divulgado pela Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
até esta terça-feira, dia 
11 de janeiro, foram apli-
cadas no total 112.536 
doses do imunizante.

Foram 50.868 pri-
meiras doses e 47.632 

segundas doses ou doses 
únicas, além de 14.036 
doses de reforço. O mu-
nicípio ultrapassou o 
índice de 82% da pop-
ulação completamente 
imunizada contra a 
Covid, número superior 
ao nacional (68,2%) e 
do Estado de São Paulo 
(79,6%).

Os números da vaci-
nação contra o coro-
navírus deverão au-
mentar nas próximas 
semanas, com o início 
da imunização do públi-
co infantil (de 5 a 11 anos 

de idade). A Secretaria 
de Saúde de Jaguariú-
na aguarda informações 
do Governo do Estado 
para o recebimento do 
primeiro lote de vacinas 
pediátricas da Pfizer, 
liberadas em dezembro 
do ano passado pela An-
visa (Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária).

“É muito importante 
que a população man-
tenha todos os protoco-
los de segurança sani-
tária que adotamos ao 
longo da pandemia de 
Covid, como o uso de 

máscaras, a higienização 
das mãos e a manutenção 
do distanciamento so-
cial”, disse a secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão.

“Estamos vivendo um 
novo surto de casos de 
Covid, devido ao avanço 
da variante ômicron, 
junto com a explosão de 
casos de Influenza, e os 
cuidados são mais que 
necessários para reduzir 
o impacto nas unidades 
de saúde”, completou a 
secretária.
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Holambra sai na frente e ganha Rota das 
Flores para passeios de bicicleta

Escolhida como sede 
para projetos-modelo 
em diferentes áreas, 
Holambra voltou a ser 
destaque ao ser aponta-
da pelo Grupo CCR para 
receber a primeira de 
uma série de Ciclo Rotas 
que serão implementa-
das pelo Estado de São 
Paulo. A Rota das Flores, 
como foi chamada, tem 

percurso de prática ci-
clística com 14 quilômet-
ros de extensão pela es-
trada vicinal HBR-040 e 
infraestrutura adequada 
a esse pública. A via foi 
proposta como alterna-
tiva ao trânsito nas ro-
dovias, proporcionando 
melhores condições para 
o tráfego de bicicletas, 
minimizando os riscos 

de acidentes e propi-
ciando um ambiente 
convidativo ao lazer, ao 
esporte e também ao tur-
ismo. Foram realizados 
no trecho, que conta com 
belíssimas paisagens, 
melhorias no asfalto e na 
sinalização.

“Esta é uma ação pi-
oneira do projeto Ciclo-
Rotas, que será estendi-

do para diversas cidades 
paulistas”, explica o pre-
feito de Holambra, Fer-
nando Capato. “Holam-
bra, como sempre, saiu 
na frente, com uma im-
portante atividade que 
envolve esporte, saúde, 
qualidade de vida segu-
rança e que, certamente, 
irá gerar renda e fomen-
tar o turismo local”.

www.redepardesaude.com.br
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Festival de Férias exibe sucessos do cinema no 
Teatro de Jaguariúna

Biblioteca Municipal de Holambra recebe 3 
sessões gratuitas de cinema em janeiro

Quem gosta de as-
sistir a um bom filme 
não pode perder a pro-
gramação do Festival de 
Férias desta semana. A 
Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secre-
taria Municipal de Turis-
mo e Cultura selecionou 
sucessos da telona para 

exibir no Teatro Munic-
ipal Dona Zenaide. 

Nesta quinta-feira, 
dia 13, serão exibidos os 
filmes “Raya – O último 
dragão” às 15h e em se-
guida, às 19h, “Viúva ne-
gra”.

A entrada é gratuita. 
Para conferir uma das 

sessões é preciso com-
parecer com uma hora 
de antecedência e reti-
rar os ingressos na bil-
heteria do teatro. Serão 
entregues dois ingressos 
por pessoa.  

Devido à pandemia 
da covid-19, a secretaria 
de Turismo e Cultura di-

sponibilizará 33% da ca-
pacidade de público do 
teatro o que representa 
120 lugares. Desta forma 
o público se sentará uma 
cadeira sim e outra não. 
O uso de máscaras de 
proteção é obrigatório e 
haverá álcool gel a dis-
posição de todos.

A Biblioteca José Ma-
ria Homem de Montes 
irá receber três sessões 
gratuitas de cinema ao 
longo do mês de janeiro. 
Elas ocorrem sempre às 
19h por meio do Pon-
tos MIS, um programa 
do Museu da Imagem 
e do Som – instituição 
vinculada à Secretaria 
de Cultura e Economia 
Criativa do Governo do 
Estado de São Paulo. 
Serão disponibilizados 

30 assentos por exibição 
com agendamento an-
tecipado em caráter de 
recomendação. Ele pode 
ser feito por meio do 
telefone (19) 3802-4423 
ou presencialmente.

Na quarta-feira, dia 
19 de janeiro, tem mais 
canções na telona com 
“Mamma Mia”. Indica-
do para pessoas acima 
de 10 anos, o musical 
fala sobre a sonhado-
ra e romântica Sophie, 

que está prestes a se 
casar e, por não con-
hecer seu pai biológico, 
envia convites para que 
três homens que se rel-
acionaram com a mãe 
dela compareçam à cer-
imônia.

Para fechar as exi-
bições do mês, no dia 26 
será vez de “Kubo e a Es-
pada Mágica”, uma ani-
mação com um jovem 
contador de histórias 
que acidentalmente 

invoca um espírito do 
passado que retorna em 
busca de vingança. Para 
desfazer a confusão e 
salvar a família, o garo-
to une forças com Mon-
key e Beetle e sai em 
uma jornada em busca 
de uma armadura mági-
ca que pertenceu ao seu 
pai, o maior guerreiro 

samurai que já existiu. 
Mais uma opção livre, 
indicada para toda a 
família.

“Para garantir a se-
gurança de todos em 
função da pandemia 
da Covid-19, pedimos a 
reserva de lugares, que 
pode ser feita presen-
cialmente ou pelo tele-

fone até o dia da exibição 
ou o preenchimento dos 
lugares disponíveis”, 
explicou a diretora mu-
nicipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra 
Caratti. “Estamos no 
mês de férias escolares e 
temos duas opções bem 
legais para a garotada. 
Diversão garantida”.


